

22.01.2013

Zweiradberufe: 4. Platz für Österreich

Beim 5. Europacup der Zweiradberufe erreichte Marian Bauer aus der KMH Kfz-Werkstatt in Wien-Donaustadt den 4. Platz bei den Motorradtechnikern. Es ist das bisher beste Ergebnis für Österreich.



Maximilian Brunner und Felix Klenkhart (TREK Bicycle Vienna), Michael Hojsa, (2-Rad-Börse), Marian Bauer (KMH Kfz-Werkstatt).

© Archiv

Der 5. Europacup der Zweiradberufe mit Teilnehmern aus Deutschland, Österreich, der Schweiz und der Tschechischen Republik wurde am 11. Jänner 2013 in der Schweiz bei der Hostettler AG in Sursee ausgetragen. Der Schweizer Yamaha-Importeur stellte dazu seinen Showroom mit exzellenten Wettkampfbedingungen zur Verfügung.

An jeweils sieben Aufgabenstationen zeigten Fahrrad- und Motorradtechniker ihre Fähigkeiten der Jury sowie zahlreichen Gästen. Die Motorradteilnehmer mussten sich mit Aufgaben der Motorsteuerung, der Fahrzeugelektronik, des Kupplungs- und Bremssystems, mit Vermessen von Kurbeltriebbauteilen, mit dem Batterie- und Generatorsystem sowie mit allgemeinen Wartungsarbeiten auseinander setzen.

Den Fahrradteilnehmern wurde ein stressiger Arbeitstag simuliert. Ein Mountainbike musste auf Elektroantrieb umgerüstet werden, einem Rennrad wurde eine elektronische Kettenschaltung verpasst und zusätzlich mussten weitere Servicearbeiten durchgeführt werden. Ebenso stand das Einspeichen und Zentrieren eines Laufrades auf dem Arbeitsprogramm.

„Wie schon in den letzten Jahren wurden die ersten drei Plätze von der Schweiz und Deutschland eingenommen – hier spiegelt sich die mindesten drei Lehrjahre umfassende fachspezifische Ausbildung wider“, berichtet Mag. Ing. Lorenz Schertler, Lehrer der Berufsschule für Kfz-Technik Wien. „Deshalb sind wir auf den 4. Platz bei den Motorradtechnikern von Marian Bauer sehr stolz. In der Fahrradtechnik ist ein solcher Erfolg leider nicht gelungen.“

mehr Links

- ▶ „Keine Angst vorm Service-Verkauf“ (10.01.2013)
- ▶ Das Kreuz mit den Lehrlingen (10.01.2013)
- ▶ 85 Jahre Hans Herrmann (10.01.2013)
- ▶ Keine runde Sache, fast nur Bad News (10.01.2013)
- ▶ Die Kampfansage (13.12.2012)

Drucken Empfehlen Share

Neuen Kommentar hinzufügen

[Einloggen](#)



Geben Sie hier Ihren Kommentar ein.

Zeige 0 Kommentare

[Per E-Mail abonnieren](#) [RSS](#)

blog comments powered by [disqus](#)

Weiters empfehlen wir folgende Artikel aus unseren B2B-Medien:

- ▶ Berufsschule Wien
- ▶ Ein Blick über den Zaun
- ▶ Spezialisierter Kfz-Techniker
- ▶ Neuordnung der Ausbildung
- ▶ Jugend-Arbeit in Orange